



伊豆の国市立韮山中学校 学校だより

学校教育目標

「明日に希望を持ち今日を頑張る生徒」

重点目標

「かしこく考え やさしく輝し たくましく生活する」

# 韮中だより

住所:伊豆の国市韮山韮山393

電話番号: 055-949-1061

令和2年5月1日発行

第4号

## 人にやさしく～善意の気持ちは伝わる～



昨年度の3月に、手紙をいただいたお宅を訪問して作業させていただきました。その様子です。

伊豆の国市立韮山中学校長 手島雅恵

内山伊豆の国市教育長様のもとに一通の手紙が届きました。それが下に示したものです。(掲載内容は抜粋したもの)教育長様から学校に連絡がありました。そして、原本のコピーをいただきました。

子供たちは「人として当たり前ことをしたまで」という気持ちで行動したんだと思います。私はその行動に対して、こうした手紙を下されたことに、感激で胸がいっぱいになりました。子供たちのことをこんなにも温かい心で受け止めていただけることが大きな喜びです。

中学生時代は人として、これから「最善の行動力」とは何かを学んで、実践につなげていける

るようにしていく大切な時期です。子供たちには無償の心で、人にやさしくできる人になれるよう、自分磨きをしていってほしいです。地域の皆様の様々な声を、これからも有難く受け止めていきます。今後ともご支援のほど、よろしくお願いいたします。この手紙を下された方に改めて感謝申し上げます。

他人に助けられるということは誰しも大変嬉しいことです。私は昨年19号台風で家の前に散乱した落ち葉を掃除していました。そのときに車庫と道路の間の少しの段差につまずき、腹ばい状態で倒れてしまいました。何もつかまるところがなくもがいていたところ、そこに一人の韮中の生徒さんが通りかかり「ああ、おばあちゃん大変だ」と私の両手を引っ張り、重い私を自分の身体に乗せるようにして起こしてくれました。「あっ、おばあちゃん、おでこから血が出ているよ。早く家に入って薬をつけないと。僕が玄関まで連れて行ってやるよ」と言ってくれました。私は「もう大丈夫、このブロック塀につかまっていけるから、あなた学校に遅刻すると困るから、早く行って。どうも有り難う」生徒さんは「大丈夫？大丈夫？」と何度も振り返り、心配そうにしながら行きました。私は治療したあと、すぐに韮山中に電話しました。しかし、その生徒さんは名乗らなかったと伺いました。私にとってはとても嬉しい出来事でした。

それからまた、韮中生徒さんたちがボランティアで農家の草取り等をしてくれることを近所の方が教えてくれました。頑固な根っこ掘りを頼みたかったのですが、ためらいもありお断りしました。しばらくして、ある日、先生と生徒さんたちが訪ねてきてくれて、持ってきたスコップで掘り始めてくれました。なんと数分の間に4つもあった根っこを引き上げて、そのときに生徒さんたちと一緒に私も歓声をあげ、笑顔になりました。

こうして私は2度も韮中の生徒さんに助けられました。本当に重ね重ねありがとうございます。



## 職員で学校内環境整備

子供たちがいない間に、NCP（葦山クリーンプロジェクト）と称して、全職員で一時間の草取り作業を行っています。子供たちが登校してきたときに、環境が整っている状態にしていこうと始めた活動です。毎年6月にPTA役員奉仕作業を行っていましたが、現状ではその取り組みも難しいです。外の作業も案外楽しく、みんなやっていきます。



## 子供たちの様子を確認～課題配布訪問で～

担任訪問の中で、ある保護者の方から「先生方や多くの保護者の方々が協力して、子供たち一人一人のためにマスクを作って下さっています。とても有難いことです。私はせめてもの気持ちで、先生方に手作りマスクをつくってみました。活用して下さい」と心遣いをしていただきました。また「ガーゼ等の材料がないでしょうから、寄付しますよ」とわざわざ学校に届けに来てくださる保護者もいます。様々な保護者の方々から「先生たちも大変ですが頑張ってください。いろんな気遣いに感謝します」という温かい言葉もいただいています。

担任が子供たちが臨時休業の中、「どんな過ごし方をしているのか」様子の確認を兼ねて、家庭学習のための課題を配布しにまわらせていただきました。「子供たちと顔を合わせるとほっとします」これが先生方の感想です。不要不急の外出を守って自主勉強を頑張ってください！



## 初めての学級活動

4/6、7と学級開きをしました。たった2日間しかありませんでしたが、その中で友達と会話を楽しんだり、学級組織を決めたり、課題確認をしたりと大忙しでした。子供たちの生の声が聞こえてくる学校生活の再開が待ち遠しいですね。

保護者の方からの「意見・感想」  
 ( )年( )組( )  
 ( )生徒名( )

※体調やいじめ等教育活動の中で気になる点や心配なことをいつでも遠慮なくお知らせください。